
Herr Liene teilt mit, dass die Antwort der Verwaltung für die FDP-Fraktion in Ordnung sei. Ihre Sorge sei 
gewesen, dass intakte Gebäude leer stünden und eigentlich noch anderweitig genutzt werden könnten. 
Die anderweitige Nutzung sei insbesondere durch die Flüchtlinge aus der Ukraine nun aber ja gegeben. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.        


